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Participan 40 panaderos en la
Feria de Pan de Muerto

- Del 31 de octubre al 4 de noviembre

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de octubre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con la
participación de 40 productores, este jueves comenzó la Feria de Pan de Muerto con motivo
de la celebración de Día de Muertos.

La actividad se realiza en la plaza cívica Licenciado Benito Juárez y esta ocasión estará del
31 de octubre al 4 de noviembre, esto para dar oportunidad a zitacuarenses y visitantes que
adquieran este rico alimento.

Aunque los insumos se han mantenido a la alza, todos los productores tratarán de mantener
precios accesibles para toda la población, por ejemplo hay piezas de pan desde 5 pesos en
adelante, todo depende de los ingredientes, relleno, así como del tamaño.

Josefina Padilla, integrante de la Unión de Panaderos 6 de octubre, señaló que se tienen
expectativas muy altas, pues esta temporada del año resulta muy beneficioso para este sector,
ya que el pan es uno de los alimentos mas consumidos.

Pidió a toda la población de Zitácuaro y sus alrededores, acudir al centro de la ciudad y
probar los diferentes tipos de pan de muerto que hay a la venta, seguramente habrá alguna
que les guste.

Aseguró que en la feria del pan de muerto, la calidad y buen sabor es una de las principales
características, por lo que nadie se debe quedar sin comerlo durante estas fechas.

Con la participación de 40 productores, este jueves comenzó la Feria de Pan de Muerto con
motivo de la celebración de Día de Muertos. La actividad se realiza en la plaza cívica Licenciado
Benito Juárez.

"El centro es de la gente de Zitácuaro": Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela

_ Inaugura la Feria del Pan de Muerto

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de octubre de
2024._ Por: Guadalupe Solache Rebollo. "El
centro es de la gente de Zitácuaro" expresó el
Presidente Municipal,  Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela.

Lo anterior lo expresó al inaugurar la Feria

del Pan de Muerto en la Plaza Cívica
Licenciado Benito Juárez, la cual estará del 31
de octubre al 4 de noviembre y en donde
participan casi 50 productores.

Acompañado de Vanessa Ixtláhuac,
Presidenta del DIF así como de su madre, la

señora Patricia Orihuela y representantes de
panaderos de la union 16 de octubre, el alcalde
llevó a cabo el tradicional corte del listón
inaugural y además hizo un recorrido por el
lugar.

En su mensaje el alcalde reiteró su
reconocimiento para el sector panadero
porque generan empleos y además en el caso
de Zitácuaro, preparan uno de los alimentos

mas ricos que forman parte de la gastronomía
local.

Reiteró su comrpomisondr hacer del centro
de Zitácuaro el más bonito de todo el estado,
y esta acción también es una forma de honrar
a los que ya no están, pues con la celebración
de Día de Muertos este lugar se está vistiendo
de gala, antes estaba a oscuras y hoy hay
mucha luz.

También Vanessa Ixtláhuac Presidenta del
DIF, refrendó su apoyo hacia este sector
panadero e invitó a la población a consumirlo
durante esta celebración ya que representa el
sustento de cientos de familias y además forma
parte de la economía local.

"El centro es de la gente de Zitácuaro" expresó el Presidente Municipal,  Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela. Lo anterior lo expresó al inaugurar la Feria del Pan de Muerto en la Plaza Cívica
Licenciado Benito Juárez,
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Bedolla y Food Collective
acuerdan vinculación para

exportar limón a Suecia
Estocolmo, Suecia, 31 de octubre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla e

integrantes de Food Collective, organización sueca que promueve la comercialización de
productos agrícolas en fresco, procesados y congelados, trazaron ruta de trabajo para exportar
limón michoacano al país europeo.

El mandatario estatal acordó formalizar en el primer trimestre de 2025, un convenio de
colaboración con esta organización especializada en comercio internacional para exportar
limón fresco a través un esquema de importación para la colocación de productos agrícolas
en el mercado sueco.

Lo anterior, tras exponerse por el gobernador que Michoacán es líder en exportaciones
agropecuarias en México, donde de cada tres dólares que se comercializan en Estados Unidos,
uno es del estado, es decir, cerca de 7 mil millones de dólares al año de aguacate, berries, limón
y otros como el mango y plátano.

Agregó que también se promueve y acompaña la certificación voluntaria contra la
deforestación por cultivos en huertas ilegales, lo que a su vez obliga a reparar el suelo forestal
por impacto ambiental.

Los integrantes de Food Collective compartieron a Ramírez Bedolla y al secretario de
Desarrollo Económico, Claudio Méndez Fernández, que los productos agropecuarios que
más demanda tienen en el mercado sueco son el limón, las berries y el aguacate.

Por lo que se instruyó dar seguimiento a la reunión con mesas de trabajo para avanzar con
este tema entre Sedeco y Food Collective.

 El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla e integrantes de Food Collective, organización sueca
que promueve la comercialización de productos agrícolas en fresco, procesados y congelados,
trazaron ruta de trabajo para exportar limón michoacano al país europeo.

Bedolla y Scania acuerdan visita a LC para
expansión de sus operaciones

Södertälje, Suecia, 30 de octubre de 2024.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el
gerente regional de la empresa sueca Scania
Mining, Daniel Henriksson, acordaron visitar
a principios de 2025 el puerto de Lázaro
Cárdenas ante la posibilidad de extender en

Michoacán sus operaciones y la venta de
vehículos de transporte sostenible.

Como parte de la gira de trabajo del
mandatario estatal para promover a la entidad
como polo de inversión a las empresas de la
Unión Europea, Ramírez Bedolla presentó las

oportunidades de crecimiento de la industria
automotriz en el puerto y en otras regiones
de Michoacán.

Destacó los parques industriales en
desarrollo, como la Isla de la Palma, la
producción de energías limpias, la
conectividad y logística del puerto con Asia

y Estados Unidos, así como la movilidad de
carga contenerizada.

A lo que el gerente regional de la empresa
automotriz mostró interés en conocer el puerto
de Lázaro Cárdenas, al mencionar que Scania
busca extender su mercado y comercialización
en México.

Finalmente, el gobernador y el secretario
de Desarrollo Económico, Claudio Méndez
Fernández presenciaron una demostración de
los vehículos que fabrica Scania con nuevas
tecnologías amigables con el medio ambiente.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el gerente regional de la empresa sueca Scania Mining, Daniel Henriksson, acordaron visitar a principios de 2025 el puerto de Lázaro Cárdenas ante
la posibilidad de extender en Michoacán sus operaciones y la venta de vehículos de transporte sostenible.

Estudiantes de la UNICLA
plantel Zitácuaro visitan las

instalaciones de la FGE

Como parte de las acciones de coordinación y
vinculación académica, la Fiscalía General del
Estado de Michoacán (FGE) brindó un
recorrido guiado a estudiantes de la
licenciatura en derecho de la Universidad
Contemporánea de Las Américas (UNICLA)
plantel Zitácuaro.

Morelia, Michoacán, a 1 de noviembre de
2024.- Como parte de las acciones de
coordinación y vinculación académica, la
Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) brindó un recorrido guiado a
estudiantes de la licenciatura en derecho de
la Universidad Contemporánea de Las
Américas (UNICLA) plantel Zitácuaro.

 Durante su estancia en la FGE, un grupo
de 55 estudiantes tuvieron un acercamiento a
las acciones que diariamente se implementan
en la Institución para hacerle frente a los
fenómenos delictivos.

 Las y los estudiantes conocieron la
Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen (USPEC), donde peritos especializados
mostraron el proceso del montaje y actuación
dentro de una escena del crimen, toda vez que
se tiene el reporte de un posible acto
constitutivo de delito.

 Asimismo, visitaron la Coordinación de
Servicios Periciales, donde se les impartió una
plática en la que médicas y médicos forenses
explicaron el procedimiento a seguir cuando
un cuerpo sin vida es ingresado al Servicio
Médico Forense (SEMEFO), así como el
proceso de realización de la necropsia de ley,
en apego a las normativas aplicables.

 Posteriormente, acudieron a la Unidad de
Control de Internamiento, en la que se brindó
un recorrido con el objetivo de conocer los
procedimientos a seguir cuando una persona
es ingresada por la posible comisión de un
delito, y donde permanece las primeras 48
horas posteriores a su detención, tal como lo
marca el término constitucional, destacando
los procesos a seguir para garantizar en todo
momento el respeto a los derechos humanos
de las personas detenidas.

 Finalmente, se les brindaron dos
ponencias en el auditorio de la Unidad

Especializada de Combate al Secuestro
(UECS), una titulada “Conductas de riesgo”,
impartida por personal perteneciente a la
Policía Cibernética, en la que se invitó al
alumnado a estar alerta en su interacción en
las redes sociales, al ser este un espacio
donde también se cometen delitos. Por otra
parte, personal de la UECS impartió la charla
“Técnicas de investigación e intervención de
comunicaciones del delito de secuestro”, con
la que se explicó el funcionamiento de esta
Unidad Especializada para hacerle frente a
los delitos de secuestro y extorsión en la
entidad.
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Catrinas y catrines sobre
Avenida Revolución

- Con motivo de la celebración de Día de Muertos

Con motivo de la celebración de Día de Muertos, sobre la Avenida Revolución, en el tramo de
José María Coss a Santos Degollado figuras vestidas de catrinas y catrinas adornan la ciclovía.

H. Zitácuaro, Michoacán, 30 de octubre
de 2024.- Con motivo de la celebración de Día
de Muertos, sobre la Avenida Revolución, en
el tramo de José María Coss a Santos
Degollado figuras vestidas de catrinas y
catrinas adornan la ciclovía.

La acción fue llevada a cabo por el
Gobierno Municipal de Zitácuaro, y pretende
dar una bonita imagen de esta zona de la
ciudad y sobre todo dar la bienvenida a
zitacuarenses que regresan durante estas
fechas y a visitantes.

Esta iniciativa ha sido bien aceptada por
los ciudadanos del municipio, los cuales
incluso muchos de ellos se toman la foto con
estas figuras.

Hay que mencionar que en
administraciones anteriores, lo que adornó
esta zona de la ciudad fue que sobre la ciclovía
se colocaron macetas con flores de
cempasúchil.

Dispone oficina de
Mantenimiento de la Ciudad

mejoras al Panteón Municipal
San Carlos

 - En próximos meses habrá diversas acciones al interior de este lugar

H. Zitácuaro, Michoacán, 30 de octubre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
subsanar necesidades en el Panteón Municipal y garantizar servicios a visitantes, la oficina
de Mantenimiento de la Ciudad dispuso de una serie de acciones para mejorar el lugar.

Luego de un recorrido por el cementerio, Alfredo Sánchez titular de dicha oficina expuso
que se tiene previsto llevar a cabo acciones en los próximos meses como el arreglo de la
fachada y más cosas que mejoren su imagen.

Dijo que esta oficina de nueva creación en este periodo de gobierno, tiene la firme intención
de coadyuvar en mejorar toda la ciudad, y sobre todo atender situaciones que en algún
momento causen inconformidad en los ciudadanos.

En el caso del Panteón Municipal, precisó que las tumbas hundidas deben atenderse de
forma inmediata por ello la administradora o encargada de este lugar deberá girar oficios a los
propietarios de estos espacios, esto con el fin de garantizar que el tema se atienda.

Consciente de lo que representa el panteón para todo el municipio, dijo que el alcalde Juan
Antonio Ixtláhuac está muy atento a estás cuestiones. Con base en ello se tienen propuestas
que tienen que ver con mejorar la fachada, andadores, rescate de pasillos secundarios.

"Lo que queremos es que las condiciones sean excelentes para quienes acuden a visitar la
tumba de algún familiar", dijo.

Para subsanar necesidades en el Panteón Municipal y garantizar servicios a visitantes, la
oficina de Mantenimiento de la Ciudad dispuso de una serie de acciones para mejorar el lugar.
Informó. Alfredo Sánchez titular de dicha oficina.

Llegan las Mariposas Monarca a Michoacán;
acompañarán la Noche de Muertos

Morelia, Michoacán, 31 de octubre de
2024.- Las Mariposas Monarca, uno de los
sellos emblemáticos de Michoacán, hacen su
arribo durante la tradición de mayor arraigo
para la entidad, la Noche de Muertos, donde
se conjuga un espectáculo natural y la creencia
de la llegada de las almas para reunirse con
los vivos.

Tras recorrer más de 4 mil kilómetros desde

Canadá hasta el oriente michoacano,
comenzaron a llegar estos lepidópteros a los
santuarios de Senguio, El Rosario y Sierra
Chincua, lugares en los que pasarán la época
comprendida de noviembre a marzo.

Michoacán está listo para recibir a turistas
y visitantes de estados vecinos como
Guanajuato, Jalisco, Estado de México,
Querétaro y Ciudad de México, ya que, entre

las visitas a los santuarios para ver de cerca
las mariposas, así como a los panteones por la
Noche de Muertos, la entidad vive una de las
temporadas de mayor afluencia turística.

En el País de la Monarca se pueden ver las
colonias de mariposas, que suman una
población de hasta 20 millones, de acuerdo
con datos proporcionados por el Inegi.

En esta superficie de alrededor de 56 mil

259 hectáreas entre los estados de Michoacán
y Estado de México, es posible observar este
espectáculo único e inigualable, además, de
especies de plantas, mamíferos, reptiles, aves
e insectos.

La Reserva de la Biosfera Mariposa
Monarca posee la denominación de
Patrimonio de la Humanidad, otorgado por la
Unesco; así como el Centro Histórico de
Morelia; la tradición de Noche de Muertos; la
Pirekua; la Tradición de los Voladores de San
Pedro Tarímbaro, en Tlalpujahua; y la Cocina
Tradicional, donde Michoacán es el paradigma
de México.

Las Mariposas Monarca, uno de los sellos emblemáticos de Michoacán, hacen su arribo durante la tradición de mayor arraigo para la entidad, la Noche de Muertos, donde se conjuga un
espectáculo natural y la creencia de la llegada de las almas para reunirse con los vivos.
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Rinde protesta Fernando
Palomino Andrade como

candidato a la Presidencia
Municipal de Irimbo

- Desde el municipio, el PRI sabrá entregar resultados porque tiene un
ejército de revolucionarios que convencerá con propuestas: Memo Valencia

Irimbo, Mich., a 30 de octubre de 2024. Fernando Palomino Andrade, rindió protesta y
recibió de manos del presidente estatal del Revolucionario Institucional, Memo Valencia, la
constancia que lo acredita como candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Irimbo para
el proceso local electoral extraordinario 2024-2025.

Rodeado de militantes irimbenses, Fernando Palomino, escuchó en voz del presidente de
la Comisión Estatal de Procesos Internos, Isrrael Abraham López Calderón, el Acuerdo por el
que se declaró la validez del proceso interno para la selección y postulación de la candidatura
propietaria a la Presidencia Municipal de Irimbo por el principio de Mayoría Relativa del PRI.

El candidato  Fernando Palomino, comentó que, desde Irimbo se escribe historia del PRI
porque "todo el partido está volcado en el municipio y le da la fuerza para seguir adelante en
esta contienda".

Por su parte, el dirigente estatal del PRI, Memo Valencia, indicó que el partido  sabrá
entregar resultados porque tiene un ejército de revolucionarios que convencerá con
propuestas, y reafirmó el apoyo de la dirigencia estatal a Fernando Palomino Andrade.

"Desde un principio te lo ha demostrado tu partido, no estás solo, aquí tenemos un
ejército de revolucionarios que llegado el momento sabremos salir a la calles a hacer lo que
sabes hacer: convencer", dijo.

Refrendó también el respaldo del dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas y el
compromiso de acompañar el proceso electoral extraordinario.

Memo Valencia pidió a todas y todos los priistas tener cuidado y respeto para no generar
violencia política en razón de género en las actividades que se realicen como parte de la
próxima elección, porque se debe ganar en las urnas y no con impugnaciones.

"Siempre que hagamos una actividad, hagámosla con mucho respeto; esto que pasó, que
fue una gran injusticia en nuestra contra, se hizo precisamente para visibilizar un problema
que es la violencia política en razón de género y cada uno de nosotros debemos convertirnos
en defensores de aquellas mujeres que sean candidatas, sin embargo, también haremos lo que
nos corresponde, porque los procesos electorales no se ganan con impugnaciones, sino
convenciendo", recalcó.

Finalmente, el dirigente del Comité Municipal del PRI en Irimbo, Francisco Xavier Andrade
Ruiz,  agradeció el apoyo de su homólogo panista, partido aliado, José Alejandro Pérez Gasquez,
y señaló que los revolucionarios de este municipio no se achican ante el reto de un proceso
electoral extraordinario en el cual, mencionó,  "vamos por todo".

Atestiguaron la toma de presta y entrega de constancia, militantes; el secretario técnico
de la Comisión Estatal de Procesos Internos,  Christopher Ramek Tamayo; y las comisionadas,
Carolina Tomas, Jazmín Figueroa y Arely Rodríguez.

Fernando Palomino Andrade, rindió protesta y recibió de manos del presidente estatal del
Revolucionario Institucional, Memo Valencia, la constancia que lo acredita como candidato del
PRI a la Presidencia Municipal de Irimbo para el proceso local electoral extraordinario 2024-
2025.

Durante octubre Zitácuaro recibió 4 millones
menos en participaciones federales

- Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, Presidente Municipal señala que actuarán con estrategia para no afectar
funcionamiento

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de
noviembre de 2024.- En conferencia de
prensa, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
Presidente Municipal de Zitácuaro anunció
que durante el mes de octubre el municipio
sufrió de un recorte de casi 4 millones de
pesos de las participaciones federales.

Junto a Silvestre Mora Guzmán, titular
de la Tesorería Municipal, precisó que
esperaban recibir 7 millones 101 mil 484
pesos y solo les llegó 3 millones 387 mil
187 pesos. Esto afectará directamente el
tema del fondo general.

 En conferencia de prensa, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela Presidente Municipal de Zitácuaro
anunció que durante el mes de octubre el municipio sufrió de un recorte de casi 4 millones de
pesos de las participaciones federales.

Dijo que con estrategia saldrán
adelante como lo han venido haciendo, en
cuanto a Zitácuaro ya que en ningún
momento se ha suspendido algún servicio.

También recalcó que Zitácuaro
depende al 70% de las participaciones
federales, y otros municipios están en peor
situación porque su dependencia es mayor
al tener mínimos o niños ingresos.

Hasta ahora, aseguró que el
ayuntamiento no tiene adeudos, van al
corriente en gasolina, luz y otros servicios
básicos; otros fondos como Obras

Públicas no se ven afectados, únicamente
impacta es lo que es la movilidad.
Tampoco pueden echar mano de otros
fondos, porque tendrían observaciones y
tarde o temprano se tendrían que reponer.

En cuanto al personal, no se les
adeuda, únicamente está pendiente el tema
de las despensas de los sindicalizados y
los trabajadores que quizá tengan adeudos
y no se les ha pagado, es porque su
situación no está definida con recursos
humanos y deben checarlo de inmediato.

Ixtláhuac Orihuela, agregó que su reto
es mejorar la situación financiera del
municipio para no tener desequilibrios que
afecte su funcionalidad. En este sentido,
confió en que durante noviembre la
situación mejore y haya una recuperación.

Fotos interesantes,
importantes y chuscas

  En México cuatro Estados prohíben en sus legislaciones las corridas de toros:
Sonora, desde 2013; Guerrero, que modificó la ley en 2014; Coahuila, en 2015 y por
último, Quintana Roo que prohibió la práctica en 2019. Las Ventas es la plaza más
importante del mundo y la segunda en capacidad, después de la Monumental de
México en la que caben casi 50.000 espectadores. La Segunda Sala de la SCJN ha
desechado el amparo por el que se suspendieron las corridas de toros en la Plaza
México desde el año pasado.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 2 de Noviembre de 2024 7www.laregionenlinea.com.mx

Busca Fabiola Alanís endurecer penas
contra feminicidas

- Se incrementará la mínima de 20 a 40 años y se agrega la violencia política en razón de género

agrega la violencia política en razón de género
para la configuración de este delito.

En conferencia de prensa conjunta con las
diputadas y compañeras de bancada Melba
Albavera Padilla, Guiliana Bugarini Torres,
Jaqueline Avilés Osorio y Emma Rivera
Camacho, explicó que las modificaciones al
Código Penal del Estado son parte de un
paquete de reformas con las que van iniciar
una ruta efectiva para garantizar a las mujeres
una vida libre de violencia, porque al revisar
las razones de género consideradas, algunas
no están actualmente incorporadas.

La legisladora especialista en políticas
públicas con perspectiva de género acordó
con las y los legisladores de Morena
presentar esta iniciativa, a fin de que ya no
haya motivos para no utilizar el protocolo en
la investigación del delito de feminicidio y
quien atente contra la vida de una mujer reciba
una sentencia ejemplar, donde la condena“Ya no habrá pretextos para no tipificar de manera adecuada el feminicidio en Michoacán”,

sentenció la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local, Fabiola
Alanís Sámano, al presentar una iniciativa de reforma que aumenta la pena mínima de 20 a 40
años y agrega la violencia política en razón de género para la configuración de este delito.

mínima sea de 40 años y la máxima de 60.
Este proyecto de dictamen también

considera como agravantes, agregó, los casos
en que las víctimas se encuentran en un estado
de mayor indefensión, como son niñas, mujeres
embarazadas, con alguna discapacidad y
adultas mayores, asimismo, se agrega la
violencia política por razón de género, es decir,
cuando hubo amenazas, agresiones de
cualquier tipo, intimidación, hostigamiento,
acoso o lesiones en contra de la víctima,
incluidos aquellos que limiten anulen o
menoscaben el ejercicio de los derechos
político electorales de la víctima o su acceso a
un cargo político, público, de poder o de toma
de decisiones.

La iniciativa también precisa que se
configura el delito de feminicidio cuando el
cuerpo o restos de la víctima hayan sido
calcinados, presenten heridas, traumatismos,
escoriaciones, contusiones, decapitación,
desollamiento, fracturas, dislocaciones,
cortes, quemaduras, signos de asfixia,
estrangulamiento, ahorcamiento, tortura,
desmembramiento de partes del cuerpo o
cualquier tipo de lesiones o mutilaciones,
internas o externas, infamantes o degradantes,
previas o posteriores, a la privación de la vida,
o actos de necrofilia.

En la 4T nunca vamos a votar
en contra del pueblo de

México: Mary Carmen Bernal
- Se aprobó el cambio a los artículos 105 y 107 de la Constitución

Ciudad de México. 30 de octubre de 2024. Es un día histórico para el pueblo de México
porque estamos tratando de poner orden el Poder Judicial, expresó en tribuna de la Cámara de
Diputados la legisladora Mary Carmen Bernal Martínez, representante del Distrito 03 con
cabecera en Zitácuaro.

Respaldada por la bancada del Partido del Trabajo (PT) Bernal Martínez externó, “todos
sabemos que nos encontramos ante un movimiento de transformación y eso trae consigo
modificaciones a sus marcos legales y lo único que estamos haciendo es elevar a rango
constitucional el artículo 61 de la ley de amparo”.

Continuó, "es falso cuando dicen que el Poder Judicial pierde su independencia, falso
cuando se dice que se va perder la división de poderes. El Poder Judicial se ha venido
extralimitando en sus funciones, ellos dicen que al Poder Legislativo le ha faltado legislar y es
precisamente lo que estamos haciendo, estamos dando claridad al artículo 105 y 107
constitucional", aseveró la zitacuarense.

Además, Mary Carmen Bernal indicó que, "el Poder Judicial se ha convertido en instrumento
de la oposición para impedir que este gran movimiento de transformación avance, pero hoy
queremos decirles que en esta casa del pueblo (Cámara de Diputados) están las hijas y los
hijos del pueblo y nosotros representamos la voluntad genuina demostrada en las urnas".

La legisladora enfatizó, “quiero decirle al pueblo de México que nos tengan confianza, que
nunca vamos a votar nada en contra del pueblo de México”.

 Es un día histórico para el pueblo de México porque estamos tratando de poner orden el Poder
Judicial, expresó en tribuna de la Cámara de Diputados la legisladora Mary Carmen Bernal
Martínez, representante del Distrito 03 con cabecera en Zitácuaro.

"Reformas federales en
bienestar y justicia social son
bases sólidas para la igualdad
en México": Dip. Emma Rivera
La Diputada Emma Rivera Camacho destaca que las reformas federales

buscan elevar derechos de Bienestar a rango constitucional y combatir la
desigualdad en México.

Morelia, Mich., octubre 31 de 2024.- Durante la sesión del Congreso del Estado está
mañana, la Diputada Local Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos
Constitucionales, destacó la importancia de las reformas federales que están llegando a su
comisión, las cuales se centran en elevar derechos de Bienestar a rango constitucional y
combatir la desigualdad en México.

En su intervención, la diputada anunció que dos reformas cruciales serán discutidas en el
pleno: la primera, sobre la elevación de programas sociales a derechos constitucionales, se
abordará mañana a las 10:30, mientras que la segunda, relacionada con la supremacía
constitucional, se analizará hoy a las 9:30. "Estas reformas son trascendentes y dotan de una
estructura normativa a todo el movimiento de la Cuarta Transformación", enfatizó.

Rivera Camacho explicó que la reforma de Bienestar incluye disposiciones para garantizar
una pensión digna a partir de los 65 años para los adultos mayores, así como la atención a las
personas con discapacidad y el derecho a una vivienda adecuada. Asimismo, se anticipa una
modificación al artículo 123 que obligará a proporcionar a los trabajadores condiciones de
vivienda dignas.

La diputada manifestó su compromiso de estar atenta a la llegada de las 18 reformas
propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, las cuales se discuten de manera
alternada en la Cámara de Diputados y el Senado. “Estas reformas son fundamentales para
combatir la profunda desigualdad en nuestro país y para garantizar condiciones de bienestar
para todos los mexicanos, convirtiéndose en la principal palanca de desarrollo para México”,
concluyó.

Durante la sesión del Congreso del Estado está mañana, la Diputada Local Emma Rivera
Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó la importancia de las
reformas federales que están llegando a su comisión, las cuales se centran en elevar derechos
de Bienestar a rango constitucional y combatir la desigualdad en México.

Morelia, Mich., a 30 de octubre de 2024.-
“Ya no habrá pretextos para no tipificar de
manera adecuada el feminicidio en
Michoacán”, sentenció la coordinadora del

Grupo Parlamentario de Morena en el
Congreso local, Fabiola Alanís Sámano, al
presentar una iniciativa de reforma que
aumenta la pena mínima de 20 a 40 años y



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 2 de Noviembre de 2024 8www.laregionenlinea.com.mx

Va Morón junto al magisterio por
fortalecimiento de la educación en México

- El presidente de la Comisión de Educación del Senado de la República encabezó una reunión con el Frente
Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior

 Con el objetivo de fortalecer al sector en todo el país en beneficio de las y los estudiantes, así
como de los trabajadores, el senador morenista y presidente de la Comisión de Educación de la
Cámara Alta, Raúl Morón Orozco, sostuvo una reunión con el Frente Nacional de Sindicatos de
Educación Media Superior.

Ciudad de México., a 30 de octubre
de 2024.- Con el objetivo de fortalecer al
sector en todo el país en beneficio de las
y los estudiantes, así como de los
trabajadores, el senador morenista y
presidente de la Comisión de Educación
de la Cámara Alta, Raúl Morón Orozco,
sostuvo una reunión con el Frente
Nacional de Sindicatos de Educación

Media Superior.
En dicho encuentro, en el que estuvo

junto a su homóloga de la Cámara de
Diputados, María de los Ángeles
Ballesteros García, el senador
michoacano escuchó con atención las
necesidades en materia laboral de
trabajadores de la educación media
superior, en específico de instituciones

como el Cecyte, Conalep, Colegio de
Bachilleres y Telebachillerato Comunitario,
entre otras.

Morón Orozco, expuso su objetivo de
generar las iniciativas e impulsar las
reformas necesarias a las leyes educativas
para garantizar el acceso a este derecho
para todas y todos, revalorizar los
derechos laborales y profesionales del
magisterio y la adecuada implementación
del modelo de La Nueva Escuela

Mexicana.
Para ello, ofreció trabajo técnico

parlamentario abierto, con la participación
de los principales actores de la educación
media superior y superior, autoridades del
sector e integrantes de la Comisión que
encabeza.

Recordó que uno de los planteamientos
hechos por la presidenta de México,
Claudia Sheinbaum Pardo, es terminar
con todo aquello que lesione los derechos
de las y los trabajadores y como
representante de la Cuarta
Transformación, se comprometió a dar
solución a los planteamiento hechos por
los sindicatos en materia de basificación,
homologación salarial, prestaciones y
recategorizaciones.

$10.00 Ejemplar

Transforme su cerebro en un
impresionante maestro de la
memoria en solo 6 semanas

Por el Dr. Mercola. Una técnica llamada
“Memory Palace” o Método de Loci, puede
ayudarle a mejorar su memoria a corto plazo,
ya que podría involucrar su memoria espacial
y visual para memorizar listas, productos,
nombres y números

Las investigaciones demuestran que
cualquiera puede convertirse en un maestro
de la memoria al utilizar este tipo de técnicas,
las cuales mejoran el recuerdo al optimizar la
comunicación entre el centro de la memoria y
los centros visual y espacial del cerebro

Otras estrategias que pueden ayudar a
mejorar su memoria incluyen otros
dispositivos mnemotécnicos, aprender un
nuevo idioma, la meditación, cierta música y
olores, la risa, el ejercicio y varios programas
de entrenamiento cerebral, juegos y
rompecabezas

¿Cómo cree que se encuentra su memoria?
Si es como la mayoría, quizá podría necesitar
un poco de ayuda al respecto. La memoria
almacena los recuerdos de su vida y moldea
su identidad; sin embargo, es hasta la edad de

5 años que se tiene la habilidad de conformar memorias.
Alex Mullen, dos veces campeón mundial de memoria, y su compañera Cathy Chen, quien

es estudiante de medicina, explican un sistema de la memoria llamado “Memory Palace” o
Método de Loci,1 que puede ayudarle a mejorar la memoria a corto plazo.

El proceso implica utilizar un espacio o lugar con el que esté familiarizado para memorizar
cosas desconocidas o nuevas. La razón por la que funciona tan bien es porque la mayoría de
las personas tiene muy buena memoria espacial y visual.

Cathy afirma lo siguiente:
"Visualizar una imagen permite recordarla y es interesante para el cerebro, en lugar de decir

nombres o números al azar".
Chen y Mullen explican con un ejemplo cómo podemos memorizar los artículos de una

lista de compras. Es probable que recuerde todo en su comedor, por lo tanto, para memorizar
"huevos" de la lista de compras, visualice su comedor, vea el frutero y diga: "fruta" e imagine
que una gallina ha puesto un huevo ahí.

Después, cuando esté en la tienda, puede ir a ese lugar en su mente, repetir la imagen del
frutero y visualizar la imagen graciosa de los huevos dentro de éste. Otro ejemplo es imaginar
pasta de dientes embarrada en los manteles individuales sobre la mesa. Por lo tanto, cuando
recuerde los manteles, en automático recordará la cosa en la lista, que es la pasta de dientes.
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VESTIDO DE NOVIA DE
CORTE SIRENA Bordado en
pedrería y Toque femenino de
una FLOR DE ORGANZA Al
frente. Presentado en Word
Trade Center en Houston Tex.
Y México. Por SHABELY.

PRESENTANDO Y EXPONIENDO DISEÑOS DE NOVIA A
Orgullo Zitacuarense La Sra. MARÍA ISABEL VALDÉS
“SHABELY” ANTE 70 PROFESIONALES DE LA ROPA EN
COLOMBIA, HOUSTON, TEX. Y CD. DE MÉXICO.

OFRENDA EXPUESTA EN EL “DÍA DE MUERTOS” PARA
RECIBIR A NUESTROS MUERTITOS En este Primero y 2 de
noviembre, 2024.

CUMPLIÓ AÑOS Y Fue ¡FELICITADA Y FESTEJADA! La
Maestra DORIS SÁNCHEZ DE MORALES En Reunión con
amigas ROTARIAS Que la acompañaron a apagar la vela de su
Pastel.

CUMPLIÓ AÑOS La Sra.
BEATRIZ GUERRERO
QUINTANA Y Fue
¡FELICITADA! Por su esposo
J. Remedios Torres González,
de hijos Héctor, Rafael y
Martin Torres Guerrero,
nietos y biznietos.

CUMPLIÓ AÑOS La señora YUNIVE GAMBOA GARCÍA Y
Fue ¡FELICITADA! Por su esposo el C. P. Juan Carlos Campos
y fue festejada por su familia que la acompañaron a apagar la
Vela de su Pastel.

CUMPLIÓ AÑOS la Periodista  VIRI REGALADO SUÁREZ Y
Recibió Felicitaciones de su familia y de su ahijado Derick
Abraham y de compañeros de varios medios de comunicación

CUMPLIÓ AÑOS El. C.P. JUAN CARLOS CAMPOS Y Recibió
¡FELICITACIONES! De su esposa Yunive Gamboa García de
su hija Estefanía Campos Ramírez de familiares y amigos del
ámbito político.

CUMPLIERON AÑOS Integrantes del CLUB ROTARIO Y
Celebraron en conocido Restaurante ¡FELICITANDO!  Y
deseándoles los mejores deseos a las Maestras. BOLITA TEPALE
Y MARCELA CARMONA.

“LA CATRINA” PERSONAJE
M E X I C A N O
REPRESENTATIVO EN EL
MUNDO ENTERO EN EL
“DÍA DE MUERTOS” Los días
PRIMERO y 2 De
NOVIEMBRE. Ahora 2024.

¡MUCHOS SALUDOS!  A la FAMILIA ABAID.  En especial a la
Sra. ANITA DE ABAID, A su guapa hija JOANNA ABAID DE
GRANEOLATI Con su hija. UN PLACER SALUDARLAS En el
Rest. “HABANERO”

VESTIDO DE NOVIA
PINTADO A MANO CON
MARIPOSAS MONARCAS
Presentado en el Word Trade
Center el 20 de oct. En el
FASHION Week en Colombia
Por. SHABELY.

INVITACIÓN A LA COMIDA DEL RECUERDO  9 de nov.
1400Hs.Pm. En RANCHO DEL NARANJO de los hnos.
BARRIENTOS A Exa-alumnos de la Esc. Sec. Nicolás Romero
Gen. 196070 y Magisterio. Es de TRAJE INF. SERGIO
RODRÍGUEZ (El Bomba Al CEL

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES:  HOY  2 DE NOVIEMBRE SE
CELEBRA EL DÍA DE MUERTOS YEN NUESTRO PAÍS,SE HACE HOMENAJE A
TODOS NUESTROS MUERTITOS QUE VIENEN A VISITARNOSPOR MEDIO DE
OFRENDAS REALIZADAS A ELLOS EN CADA UNA DE NUESTRAS CASAS
RECIBIÉNDOLOS ASÍ CON LOS ALIMENTOS Y BEBIDAS QUE LES
GUSTABAN.Haciendo alusión tambiénde la presentación de la CATRINA Personaje
como símbolo mexicano e iconos representativos en el mundo entero y que su nombre
original es la CLAVERA GARBANCERA, (Garbancera es la palabra)Con que se
conocía entonces a las personas que aun teniendo sangre indígena dejaron de vender
Maíz para vender garbanzo pretendiendo ser europeos ya fueran españoles o franceses,
renegando así de su propia raza herencia y cultura y en1947. El muralista DIEGO
RIVERALe dio el atuendo elegante, bautizándola en su Mural y que hoy en día todos
conocemos como «LA CATRINA»Mural Denominado «SUEÑO DE UNA TARDE
DOMINICAL En la ALAMEDA CENTRAL» ….PASARELA INTERNACIONAL
Con Profesionales en Diseños de ropa. Evento dinámico y visual de presentación y
posicionamiento para dar a conocer los trabajos realizados en despliegue de últimas
colecciones en sus diferentes tendencias en vestidos de ceremonias, de fiesta, de verano
y de Novias.PARTICIPANDO Entre 70 profesionales de la ropay orgullosamente de
Zitácuaro, Mich., desde 1990. La Sra. MARÍA ISABEL VALDEZ Originaria de San
Matías Mich. Y que desde siempre ha tenido el gusto y la habilidad por la confección,
preparándose en diferentes Instituciones desde lo básico hasta las prendas de ceremonias
siendo esta su especialidad. Se ha presentado en agosto y octubre 2024 en el Word
Trade Center en el FASHION LADER 04 «SHABELY» Presentando VESTIDO DE
NOVIA PINTADO A MANO CON MARIPOSAS MONARCAS Y   VESTIDO DE
NOVIA CORTE SIRENA BORDADO CON PEDRERÍA Con toque femenino de una
gran FLOR DE ORGANZA. Participando en varios lugares como Colombia, Houston
Tex., y la Cd. De México. Eventos promovidos por su Directora UCRANIANA

CATHERINE OLEK. INFORMES AL
C E L . N U M . 7 2 2 6 6 1 4 5 9 8
¡FELICITACIONES SRA.
I S A B E L ! O r g u l l o s a m e n t e
Zitacuarense…¡MUCHOS SALUDOS! Y
un gusto y placer haber visto a la guapa
señora JOANNA ABAID DE
GRANEOLATI Acompañada de su hija y
de su mamá la señora Anita de Abaid a
quienes saludamos en el Restaurante «EL
HABANERO» Familia que estimamos y
apreciamos de hace mucho tiempo y que nos fue grato haberlos visto. Enviando saludos afectuosos a Michel Abaid y a su

esposa de parte de la Familia Serrano Fuentes y Serrano Berra…. ¡Se dieron cita un
grupo de amigas con ESPÍRITU ROTARIO-ZITÁCUARO! Como así lo denominan en
conocido Restaurante sorpresivamente para ¡FELICITAR Y FESTEJAR! A Varias
compañeras amigas que CUMPLIERON AÑOS Entre ellas La Maestra DORIS

SÁNCHEZ DE MORALES, La Maestra AURORA BOLITA DE TEPALE y la Maestra
MARCELA CARMONA GIESE Todas ellas degustaron un rico desayuno
encontrándose muy felices y contentas al lado de sus demás amigas que las acompañaron
a apagar la Vela encendida de su Pastel…    CUMPLIERON AÑOS El Matrimonio
formado por el C.P. JUAN CARLOS CAMPOS Y su esposa YUNIVE GAMBOA
GARCÍA Ambos fueron festejados por un grupo de amigos y familiares. Dándose cita
en conocido lugar en donde recibieron ¡FELICITACIONES!  Especialmente de la guapa
Estefanía Campos Ramírez hija del Cumpleañero que les deseo todo lo mejor en este su
día y desde luego los presentes los acompañaron a apagar la Vela encendida de su
Pastel….    CUMPLIÓ AÑOS La señora BEATRIZ GUERRERO QUINTANA Y
Tempranamente recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho cariño de su esposo J. Remedios
Torres González de sus queridos hijos Héctor, Rafael y Martín Torres Guerrero de su
nuera Isabel Vaca Medina de sus 6 nietos y biznietos, igualmente de compañeros de
trabajo del TV. De la Esc. Sec. Nicolás Romero….  AL CUMPLIR AÑOS VIRIDIANA
REGALADO SUÁREZ Recibió ¡FELICITACIONES! En este su día de su ahijado
Derick Abraham de su familia y del grupo de compañeros Periodistas y reporteros de
varios medios de comunicación y de la Radio en especial de José Iván Ochoa y
amistades…INVITACIÓN AL REENCUENTRO DE LA COMIDA DEL RECUERDO
Este 9 de nov. A Exa-alumnos Generaciones 1960/1970.De la Esc. Sec. Nicolás Romero
y Magisterio la cita es en EL RANCHO DEL NARANJO De los hermanos Chucho y
Manuel Barrientos 14: Hs. Pm. Es de TRAJE En COMIDA Y BEBIDA.INF. Con el Sr.
SERGIO RODRÍGUEZ «EL BOMBA» Al Cel.7151524481.y Con Sr. el
CHUCHOBARRIENTOS. - CEL. 7151392323 TE ESPERAMOS NO FALTES…    Se
nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «RECUERDA
QUE LO QUE POSEES EN ESTE MUNDO PERTENECERÁ A OTRAS PERSONAS
CUANDO MUERAS, PERO LO QUE ERES TU, SERA TUYO PARA SIEMPRE»
¡SEAN FELICES!
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Senado votará terna para CNDH el 6 de
noviembre: Celeste Ascencio

- Será en una reunión ordinaria de las comisiones unidas de Derechos Humanos y de Justicia.

Las comisiones unidas de Derechos Humanos
y de Justicia del Senado de la República,
lideradas por la senadora Celeste Asencio
Ortega y el senador Javier Corral Jurado, se
reunirán el próximo 6 de noviembre para
discutir y elegir la terna a la Comisión
Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

Ciudad de México.- 31 de octubre de
2024 - Las comisiones unidas de
Derechos Humanos y de Justicia del
Senado de la República, lideradas por la
senadora Celeste Asencio Ortega y el
senador Javier Corral Jurado, se reunirán
el próximo 6 de noviembre para discutir
y elegir la terna a la Comisión Nacional
de los Derechos Humanos (CNDH).

"En este momento, hay 10
semifinalistas que han sido seleccionados
de un total de 47 comparecientes. Los
perfiles de estas y estos candidatos siguen
siendo analizados para garantizar que
cumplan con los requisitos y estándares
necesarios para ocupar este importante
cargo", subrayó Ascencio Ortega.

La reunión del 6 de noviembre será
un paso crucial en el proceso de selección
de la próxima persona titular de la
CNDH.

"El organismo es fundamental para la
protección y la promoción de los derechos
humanos en México, por ello la elección

es un proceso importante que requiere
una cuidadosa consideración y análisis de
las y los aspirantes, que es lo que estamos
haciendo", puntualizó la legisladora.

Después de la reunión del 6 de

noviembre, la terna de candidatos
seleccionados será presentada ante la
Mesa Directiva del Senado de la
República para su aprobación.

Posteriormente, se realizará la
votación em el Pleno del Senado para
elegir a quien esté al frente de la
presidencia de la CNDH.

Ascencio reiteró que este proceso se
lleva a cabo con total transparencia y
equidad para quienes aspiran a ser el
próximo o la próxima titular de la CNDH.

Un exito la pasarela de catrinas
y catrines de la UPN

Unidad 164
- Se premiaron los primeros tres lugares

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de octubre de 2024._ Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Como parte del festival Animas de la Heroica para celebrar el Día de Muertos,
la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 164 llevó a cabo la pasarela de catrinas
y catrines.

La actividad se realizó sobre la calle Lerdo de Tejada y logró juntar a una importante
cantidad de asistentes que quisieron ser parte de este evento que intentó fortalecer
esta tradición.

Los aspectos valorados fueron: originalidad y creatividad, maquillaje, elaboración
a base de materiales reciclables u orgánicos, y los participantes se presentaron de
tres formas: individual, pareja y grupal. La premiación fue para los primeros tres
lugares.

En su mensaje, el director de la UPN, Armando Garibay, precisó que el objetivo
de esta pasarela fue la recuperación de una de las tradiciones más modernas, ya que
el tema de las catrinas no pasa del siglo XX.

"La catrina ha sido bien acogida por la comunidad, y hasta por otros países, prueba
de ello es que ya reconocen a México por esta tradición", dijo.

Felicitó también a todos los estudiantes, ya que pusieron su mejor esfuerzo en
trabajo y en poner a prueba su creatividad.

Los ganadores fueron:
- Primer lugar 1ºC de pedagogía
- Segundo lugar 5ºD pedagogía
- Tercer lugar 3ºB de LIÉ
Estuvieron presentes, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la

regidora Tonantzin Sandoval, Lud Divina Angeles Joven Secretaría de Educación,
Armando Garibay director de la UPN, Naomi Ponce representante del consejo
estudiantil. Todos ellos fueron los responsables de evaluar a los participantes y
determinar a los ganadores.

Como parte del festival Animas de la Heroica para celebrar el Día de Muertos, la Universidad
Pedagógica Nacional Unidad 164 llevó a cabo la pasarela de catrinas y catrines.

$10.00
Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Cuidando a nuestras mascotas

¿Tu perro ve televisión porque
tiene un problema?

Algunos perros parecen disfrutar de la televisión, mientras que a otros no parece interesarles
Hace poco, un equipo de investigadores veterinarios publicó un estudio sobre los hábitos

de los perros de todo el mundo al ver pantallas, y revelaron varias conclusiones interesantes
El objetivo de los investigadores fue desarrollar un método que los veterinarios puedan

utilizar para evaluar la vista de los perros, sobre todo a medida que envejecen
¿Tu amigo canino ve televisión? Algunos perros sí que lo hacen, como lo demuestran

algunos vídeos en redes sociales:
Los dueños de perros que disfrutan de una noche en casa frente al televisor quizá se

pregunten qué verían sus cachorros si pudieran utilizar el control remoto.
EL INTERÉS POR LAS PANTALLAS PODRÍA AYUDAR A EVALUAR LA VISTA EN LOS

CANINOS
Hace poco, algunos investigadores de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de

Wisconsin también sintieron curiosidad por las preferencias de los canes al ver la televisión,
pero por sus propios motivos. De acuerdo con la coautora del estudio y profesora de
oftalmología veterinaria y ciencias quirúrgicas Freya Mowat, el objetivo de la investigación
era "determinar los factores que influyen en el interés [sic] de los perros por interactuar con
contenidos de vídeo y ver si la edad o la visión estaban relacionadas con este comportamiento".

El objetivo del equipo de investigación es mejorar la capacidad de los veterinarios para
evaluar la visión en los perros, una evaluación que ha sido muy deficiente en medicina
veterinaria.

“El método que utilizamos hoy en día para evaluar la visión en los perros es muy sencillo.
En los humanos sería equivalente a determinar si una persona es ciega”, dice Freya Mowat.
"Necesitamos formas más precisas de evaluar la visión en los perros, mediante un equivalente
de la tabla optométrica que se emplee con los perros. Especulamos que los vídeos tienen el
potencial de mantener su atención el tiempo suficiente para evaluar la función visual, pero no
sabíamos qué tipo de contenido es más atractivo para ellos".

Los resultados del estudio, publicados en la revista Applied Animal Behaviour Science,
informan que los perros parecen tener más interés por los vídeos en los que aparecen otros
animales, sobre todo otros perros.

Remodelación facial.
Cuando elegimos a nuestras

autoridades esperamos de éstas las
mejores decisiones las dignas
representaciones y cuidar el cargo, la
envestidura la condición de poder que
se les confirió.

A pesar de que algunos expertos
en imagen pública o márketing
político, dicen que cuando el que nos
representa ande o estuvo en campaña
debe o debió usar  jeans,  playeras o
camisas poco formales para, según
ellos los identifiquen como uno más
de la gente, cosa de la que algunos no
estamos tan de acuerdo por
consideramos que cada uno debe ser
como cada uno es sin aparentar se otra
persona y que los perjuicios deben
eliminarse, lo cierto es que cuando se es autoridad, se debe procurar la limpieza,
ecuanimidad y pulcritud que con gusto su representados digan – que va ahí es
mi Presidente. – ese es mi Diputado o Diputada- etc.

Pero sin que se confunda, porque en algunas veces se cae en los extremos,
y mientras que cuando se andaba consiguiendo el voto se vestía muy sencillo
o se les veía a los candidatos sin excesos, ya estando cobrando jugosas
quincenas y demás bonos y ganancias producto de una no muy limpia función
en sus labores, han caído incluso en intervenciones quirúrgicas, y dado que
algunas o algunos ya han repetido hasta por tres veces en el cargo, francamente
se les desconoce, una vez que ni los pómulos, glúteos, mejillas, cinturas,
papadas o hasta busto es el que les habíamos visto, cierto es que cada quien
es libre de hacer y deshacer con su cuerpo, pero considerando que alguien
que no vive a gusto con lo que es y lo que tiene, y tras una consulta psicológica
van y se operan, pues ojala eso también hagan para ser los mejores
representantes y a conciencia embellecer también sus pueblos y ciudades y
no solo sus nuevas esculturales figuras.

Lo otro que también sucede, es que se les olvida que los elegimos a ellos
es decir a la Diputada Federal, Local o a la Presidenta o Presidente, no a sus
parejas, pero aquí no se tiene claro si esto no lo saben las parejas o los propios
representantes populares, pues se entiende que buscando darle su lugar a
cada uno de sus compañeros o compañeras de vida los sientan en el presídium,
hacen que los mencionen o los presenten, o hasta les otorgan poderes
semejantes a los que por ley y por voluntad popular sólo ellos deben tener.

Debería existir un tantito de por favor, un poco de pena o conciencia de
que las parejas de los que, si fueron electos, son un ciudadano que ha de estar
en el lado que también los ciudadanos tenemos, eso hará que se respete al
funcionario no sólo por sus buenas obras si no por cuidar el cargo que sólo a
él o ella le fue dado mediante una elección o voto, libre y secreto.

Seguramente usted como yo agradecemos al Presidente Andrés Manuel
como a su esposa Beatriz Gutiérrez, esa separación del cargo y esa manera
tan respetuosa con la que llevaron la relación de Primer mandatario y esposa,
pues cuando menos públicamente no hicieron lo que "La Gaviota" y Peña,
que de principio a fin pareció una novela de las de la televisora que en éste
momento está siendo investigada en estados unidos por entregar sobornos
para transmitir partidos de futbol.

Aunque también seguramente a usted como a mí, nos ha tocado ver que
algunos de nuestros representantes parece que entienden que fueron electos
de a dos es decir él o ella y además si pareja de vida o la o el de en turno y por
ello se le debe rendir pleitesía a los dos, como si la relación amorosa o pasional
diera votos para que todo lo que haga público, pero sobre todo el privado
debiera ser aprobado y aplaudido por el pueblo.

Más que una crítica, es un llamado de atención a la curia, al cuidado de la
envestidura a no faltar al respeto de la voluntad de la gente, a que entre ellos
sepan que se seguirán seguramente queriendo, aunque no lo ponga en el
estado, en el micrófono o en el presídium sólo por andar con él o la que si fue
electa en las urnas.

Otro asunto es también el tener cuidado con la persona o las personas que
envían en su representación a los diversos eventos a los que por ser
omnipresentes no se puede acudir , porque a veces no envían a uno si no a
varios y pues eso le quita de inmediato seriedad, y lo único que parece es un
asunto de oportunismo político que no dá para nada bueno y si para evidenciar
la poca seriedad en un grupo de personas que quieren brillar o hacerse visibles
a costa de otra que es por la que si se sufragó.
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Camioneta volcó al fondo de un
barranco de 45 metros

El 30 de octubre de 2024, a las 07:46 hrs, se reportó una volcadura de una camioneta
particular en la carretera libre Zitácuaro-Toluca, a la altura de la Dieta.

La camioneta, una Chevrolet Pick Up color rojo, cayó a un barranco de 45 metros de
profundidad. En el vehículo viajaban dos hombres, quienes presentaron crisis nerviosa pero
no requirieron traslado médico.

Los bomberos de Zitácuaro atendieron el incidente y aseguraron la zona con apoyo de
seguridad vial y una grúa para la extracción del vehículo.

Las causas del accidente son desconocidas.

Mujer inventa falso secuestro
de gemelos para reunirse con

su ex pareja sentimental
Morelia, Michoacán, 29 de octubre de 2024.- Una mujer originaria de Huetamo admitió

haber inventado el secuestro de sus supuestos gemelos de dos meses para reunirse con su
ex pareja sentimental en San Luis Potosí, según trascendió en la labor periodística.

La mujer llegó el lunes pasado a la Central de Autobuses de Morelia sin los bebés, pero
denunció su secuestro a la Fiscalía de Michoacán, proporcionando fotos de bebés recién
nacidos encontradas en internet.

Por la magnitud del hecho denunciado, se emitieron de inmediato las alertas respectivas
para encontrar a los supuestos hermanitos Ismael y Mario, sin  embargo las investigaciones
revelaron que la mujer llegó sola y sin bebés a la capital michoacana. Y la Fiscalía desactivó
la Alerta Amber tras su confesión.

Se continúa investigando por posibles delitos relacionados con la denuncia falsa. La
mujer había planeado reunirse con su ex pareja sentimental en San Luis Potosí, utilizando la
historia del secuestro para tratar de reconciliarse con el hombre.

La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) procedió a la desactivación de la
Alerta Amber con motivo de la denuncia por la privación de la libertad de dos niños de dos
meses de edad, supuestamente ocurrida la tarde de ayer, en las inmediaciones de la Central de
Autobuses de Morelia.

Al respecto la FGE informó que, “luego de establecerse mediante actos de investigación
y labores de monitoreo en plataformas digitales, que las fotografías de las supuestas víctimas,
proporcionadas por la denunciante, fueron obtenidas de una galería digital. Además, en las
inspecciones de campo y revisión de videocámaras tanto privadas como de la Policía Morelia,
no se encontraron indicios de la comisión de hecho constitutivo de delito del que se hizo
conocimiento a la autoridad y por el cual se alertó a diversas instituciones de seguridad”.

“Cabe hacer mención, que tras recibir la denuncia de la supuesta privación de la libertad
de dos niños, que presuntamente había ocurrido en el Periférico República, en las inmediaciones
de la Central de Autobuses de Morelia, la Fiscalía Especializada para la Investigación del
Delito de Desaparición Forzada y Desaparición Cometida por  Particulares, como institución
de buena fe y comprometida con  garantizar una actuación con la debida diligencia, emprendió
un desfile de actos de investigación contemplados en el protocolo de Alerta Amber, y se
difundieron las cédulas de búsqueda de los niños de dos meses de edad, en el que se contó
con una valiosa colaboración de diversos medios de comunicación, así como de
organizaciones, colectivas y particulares”.

“Una vez que se determinó -con datos objetivos y contundentes- de la no existencia del
hecho, se procedió a la desactivación de la cédula, a efecto de no vulnerar la integridad de los
niños, cuya imagen, fue utilizada de manera indebida por la denunciante; además, la FGE
continuará con la investigación por las conductas constitutivas de delito que resulten”.

Reinserción social, una
realidad en penales de

Michoacán
- Tras realizar actividades enmarcadas en los cinco ejes de reinserción

social, Juan Pablo, interno en el penal de Tacámbaro, está por recibir este
beneficio

Con palabras entrecortadas por el llanto que
le origina le emoción de que en próximas
fechas pueda recuperar su libertad tras más
de 22 años de reclusión, Juan Pablo, quien se
encuentra interno en el penal de Tacámbaro
narró cómo se ha refugiado en los estudios y
diversas actividades para, además de
sobrellevar su encierro, cumplir con los
requerimientos para su reinserción a la
sociedad con el apoyo de las autoridades
penitenciarias.

Tacámbaro, Michoacán, 31 de octubre de
2024.- Con palabras entrecortadas por el llanto
que le origina le emoción de que en próximas
fechas pueda recuperar su libertad tras más
de 22 años de reclusión, Juan Pablo, quien se
encuentra interno en el penal de Tacámbaro
narró cómo se ha refugiado en los estudios y
diversas actividades para, además de
sobrellevar su encierro, cumplir con los
requerimientos para su reinserción a la
sociedad con el apoyo de las autoridades
penitenciarias.

Tras recibir las constancias que acreditan
su participación en los cursos de carpintería
y corte y confección, impartidas a través del
Instituto de Capacitación para el Trabajo del
Estado de Michoacán (Icatmi), manifestó que
estar privado de la libertad no ha sido un
impedimento para estudiar desde su primaria
hasta la licenciatura en lengua y cultura que
está a punto de concluir.

Resaltó que el respaldo que ha recibido
por parte de las autoridades penitenciarias
ha sido fundamental para participar en
actividades en un horario de dos de la mañana
a siete de la tarde, situación que lo tiene a
meses de ser beneficiado con una
preliberación.

“Soy asesor de INEA, aprendí a hacer pan
aquí en la institución, hago el pan y otros
muchos oficios que desarrollamos aquí;
ayudarle a mis compañeros a cocinar, tengo que arreglar ropa, tengo que hacer deporte y
tengo que ir a mi licenciatura, algo que no quise estudiar cuando estuve en libertad”, señala
visiblemente emocionado.

Igual que Juan Pablo, actualmente decenas de personas privadas de la libertad son
candidatas a ser beneficiadas con una preliberación al cumplir con actividades enmarcadas
por la Coordinación del Sistema Penitenciario en los ejes de salud, educación, deporte, trabajo
y capacitación para el trabajo para su reinserción a la sociedad.


